



1年生を迎える会～「ようこそ滝沢小学校へ」の思いを込めて…

4月24日(木)に児童会主催による「1年生を迎える会」が行われました。この会に向け、児童会執行部から「1年生が全校と関わり、1年生に学校のことを知ってもらい、楽しい学校生活を送ることができるようしよう」という提案があり、それぞれの学年で準備を進めてきました。

当日の歓迎ゲームでは、最初に「学校クイズ」で1年生の担任の先生方について詳しく知り、「仲間集めゲーム」では、指定された人数を全て異学年で組み、自己紹介を通して親睦を深めました。「6人」となったときには、全学年を入れなければならないのですが、そこに先生方やスクールガードさんを誘うなどして切り抜けたチームもたくさんあり、みんなで楽しい雰囲気盛り上がりました。

また、全校で歌った「はじめの一步」で、2年生以上は1年生に歓迎の気持ちが伝わるように、1年生はよろしく願いますの気持ちを込めて一生懸命に歌い、とても心温まる会になりました。最後に1年生からのお礼の言葉では、声をそろえて「よろしく願います」のあいさつで、無事に滝沢小学校の仲間入りを果たしました。



【仲間集めゲームに夢中な1年生】



【全校合唱を元気に歌う1年生】

授業参観・学級懇談会・PTA総会 ありがとうございました！



【授業に集中する1年生】



【PTA総会の様子】

4月26日(土)の授業参観日には、お忙しい中にもかかわらず、ご来校いただきありがとうございました。

参観日当日、子ども達は朝から落ち着かない様子で、「今日は発表を頑張る！」と朝から意気込んでいる子もいました。授業を回ってみると、緊張した表情を見せながらも頑張っている子ども達の姿は、なんと微妙面白いものでした。

また、PTA総会には240名もの参加があり、今年度の学校経営やPTAの組織や活動計画に賛同いただき、ありがとうございました。

さらには、授業参観後の学級懇談会にも多数参加していただき、担任からの教育方針の説明を聞いたり、ご家庭での子どもの様子を交流したり、とても有意義な時間となりました。

保護者のみなさまからいただいた感想やご意見をもとに、子ども達の健やかな成長をめざし、学校と家庭、地域の連携の強化を図りながら、教育活動の充実を目指していきたいと考えています。引き続き、ご協力をお願いいたします。

「滝沢スイカ大作戦」無事にスイカの苗植えを終えました！

5月1日(木)、5年生の子ども達は、学校のすぐ前にある畑でスイカの苗植えを行いました。これは、総合的な学習の時間で進める「食の大切さを知ろう～滝沢スイカ大作戦～」の体験学習となります。

滝沢小学校では、滝沢市の特産物でもある「滝沢スイカ」を題材として、スイカ栽培についての学習を進め、今年で3年目となります。今年度も駿河農園ベジスルのファームマネージャーである駿河俊也さんの指導のもと、滝沢スイカについての学習を進めていきます。

いよいよ苗植えの始まりです。畑のウネには、苗を植えるための穴が開けられていました。子ども達は、駿河さんから苗の植え方を説明していただき、苗を受け取って苗植えを開始しました。ポットから苗を引き抜く際に、「う～ん抜けない」「折れたらどうしよう」と不安げな声を上げていましたが、友達から「下の穴を押せばいいんだよ」とアドバイスを受け、そこからは順調に苗を引き抜いて、ウネの穴に植えていました。そして、風害防止のため苗に三角の紙 TENT をかけ、木の串で固定し苗植えは終了となります。

子ども達は、自分たちが植えた苗を定期的に観察して成長を確かめるとともに、収穫を楽しみこして「スイカ大作戦」の学習を深めていきます。今年度もスイカ栽培の体験学習を進めるにあたり、畑を準備していただいたり、苗植えを順調に進めることができるようお手伝いしていただいたり、教育活動を支えてくださる皆様に感謝です。ありがとうございます。



【植え方の説明を真剣に聞く 5年生】



【願いを込めて苗植えする 5年生】

大切な命を守るために…避難経路を確認！

4月30日(水)、全校による第1回避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、地震発生により家庭科室からの出火を想定した避難訓練を行いました。非常ベルが鳴ると、どの学年も緊急放送をしっかりと聞き、避難指示に従い「お・か・し・も」(押さない・かけない・しゃべらない・もどらない)を意識して行動することができました。今回は、今年度初の避難訓練で、避難完了までの時間が5分56秒でした。次回は、4分台での素早い避難を目指していきます。

また、地震や火災に限らず、全国各地では異常気象による大雨や洪水等の災害が頻繁に起きています。災害時に命を守るために、どのような行動をとればいいのか、自分で考え行動できるよう学習を積み重ねていきたいと思えます。



【全校で校庭へ避難の様子】

クマ出没!!

注意!!

(過去の出没動物)
アナグマ サル
シカ イノシシ
キツネ

県内のあちこちでクマ出没のニュースが聞かれています。先日は蒼前神社付近で、一昨日は盛岡北高から月が丘小学校経由で上堂へ、昨日も盛岡北高付近での目撃情報がありました。クマや野生動物の遭遇については、命を守るため、以下のように指導しています。

〔指導内容〕

- ①熊などの野生動物等を見かけたら、大きな声を出さず静かにその場から速やかに離れること。
 - ②近くにいる大人にすぐに知らせること。
 - ③登下校の際は、複数で行動すること。
 - ④通学路から外れたりせず(草むらや田畑、水路等に等に入って遊ばない)、安全に気を付けて登下校すること。
- ◎緊急時には、昨日のように集団下校を実施する場合があります。通学路の見守りや車での送迎等、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。